

## Información telegráfica y telefónica

### Parte comercial

BARCELONA Nortes 70'70 operaciones, Banco Hispano Colonial 63'50 dinero, Crédito Mercantil, 55'12 papel.

### Comisión de presupuestos

La Comisión de presupuestos del Congreso, ha acordado distribuirse las ponencias referentes a los nuevos tributos.

Se ha pedido al Tribunal de Cuentas que informe los créditos concedidos en el interregno parlamentario.

### Los reformistas

El domingo marcharán a Lisboa varios diputados reformistas.

Don Melquiades Alvarez, hablando acerca de la interpelación anunciada por el señor Domingo, sobre política internacional, decía que no había más remedio que disentir la neutralidad y sus derivaciones en la política internacional.

—Si no se puede discutir en el Parlamento—decía—lo discutiremos en mítines.

### La «Gaceta»

Madrid,—La «Gaceta» publica:

Decreto de Gobernación dictando reglas encaminadas a evitar deficiencias que la práctica ha enseñado existen en la reglamentación del Cuerpo de farmacéuticos titulares.

Estableciendo los Colegios provinciales obligatorios de la clase farmacéutica.

Disponiendo se convoque a oposiciones restringidas para proveer las plazas de las cinco primeras categorías del escalafón del Magisterio, reservadas para tal turno, en virtud de las últimas corridas de las escalas.

Disponiendo ascensos de escala de varios catedráticos de Universidades.

Declarando extinguidas totalmente las empresas de seguros sobre enfermedades denominadas La Protectora y Sindicato Previsor.

Concediendo al Ayuntamiento de Tiana la subvención y anticipo necesario para la construcción del camino vecinal de Tiana a la carretera de Badalona a Mollet.

Anunciando que los súbditos españoles que tengan asuntos pendientes ante

la Comisión imperial de indemnizaciones de Berlín, deben redactar en alemán sus contestaciones a los cuestionarios y la correspondencia, y que, además, nombren un representante en Berlín para las incidencias de sus reclamaciones.

Relación de los individuos nombrados a propuesta del ministerio de la Guerra para los destinos que se indican en Correos.

Anunciando que el Gobierno de Bolivia desea que un profesor español, doctor en Filosofía y Letras, se haga cargo de la sección de Filosofía del Instituto Normal Superior de aquella nación.

Autorizando a los gobernadores civiles para que permitan a la Sociedad Anónima del Neumático Michelet obtener una relación de los automóviles inscritos en los registros de los referidos Gobiernos.

### Confraternidad intelectual

París

Numerosas personalidades literarias y la misión española han celebrado un banquete en el Instituto.

El presidente, después de saludar a los intelectuales españoles, ha hecho un gran elogio de Alfonso XIII por sus gestiones para mejorar la situación de los prisioneros franceses.

El señor Castro ha leído cartas de adhesión al movimiento franco-español, suscritas por los hermanos Alvarez Quintero y el doctor Ramón y Cajal y el rector de la Universidad de Oviedo.

Don Jacinto Octavio Picón, en nombre de la misión española, ha pronunciado un elocuente discurso en francés, congratulándose de las afinidades de las literaturas francesa y española y de su identidad de sentimientos.

La misión española ha remitido mil francos al presidente del Consejo de ministros para las obras de la guerra.

## NOTICIAS DE LA GUERRA

### DE PROCEDENCIA FRANCESA

#### Frente ruso

Petrogrado.—Al Sur de Dorna Watra nos apoderamos de varias alturas haciendo varios prisioneros.

En la Dobrudja abandonamos la línea de Carnavole y lago Tosawlu.

En el Cáucaso rechazamos una tentativa de ataque al Oeste de Gumuscha-hane.

### Derrota alemana

Londres.—En un combate naval en el Océano Artico entre un buque ruso y un submarino alemán, éste ha sido hundido, junto con un buque auxiliar que le acompañaba.

### Buques a pique

Londres.— Han sido hundidos los vapores «Haun», «Venus», «Anna Guérine», «Norvegien», «Emilie», «Sucdois», «Framfield», «Edam» y «Dog».

### DE PROCEDENCIA ALEMANA

#### Frente rumano

El enemigo atacó cerca de Predeal, cerca de Kimpolung y en el valle Viulia obligando a los rumanos a retirarse ligeramente.

En la Dobrudja continúa el ataque del enemigo en todo el frente. Los rusos y rumanos, luchando a medida que se retiran, se han visto obligados a abandonar las posiciones de Cernavoda.

#### El comportamiento de las tropas sudanesas

Se ha recibido un despacho del general Wimgate Sirdar, gobernador del Sudán, referente a las operaciones en Darful, así como el resumen de los servicios del ejército egipcio y de la Administración sudanesa, desde el principio de la guerra. Desde Marzo de 1916 ha sido cruzada la frontera y ocupados los pozos de Jebelhellah y Umsahanga; estos dos puntos dominan los depósitos permanentes de agua al Oeste de Nahud y el camino de Elfasher.

El avance sobre Elfasher fué comenzado en los primeros días del mes de Mayo; en la mañana del día 28 de Mayo las fuerzas llegaron a Neleit. El día 23 las tropas entraron en Elfasher, que fué encontrado casi desierto; el oficial que mandaba las fuerzas alaba el admirable comportamiento de las distintas unidades que tomaron parte en la acción y la disciplina de las tropas que fueron eficazmente ayudadas por la artillería.